

Presseaussendung, 15.9.2015

Regionalmedien Austria (RMA): Schwerpunkt zum Thema Pflege

Die regionalen Wochenzeitungen der RMA berichten diese Woche bundesweit zum Thema Pflege und Pflegewesen

In Österreich leben derzeit 454.000 Menschen, die pflegebedürftig sind. Diese werden von rund 100.000 professionellen Pflegerinnen und Pflegern oder Angehörigen betreut. Die Zahl der pflegebedürftigen Personen wird steigen. Schätzungen zufolge werden pro Jahr zusätzlich 10.000 Österreicherinnen und Österreicher pflegebedürftig.

Die Zeitungen der Regionalmedien Austria widmen daher dem Thema Pflege diese Woche einen Schwerpunkt. Und zwar aus verschiedenen Blickwinkeln auf praktischer lokaler und regionaler Ebene. RMA-Chefredakteur Wolfgang Unterhuber: „Das Thema Pflege wird zu sehr von der politischen Ebene aus betrachtet. Wir wollen die menschliche Ebene in den Vordergrund stellen.“

RMA – Regionalmedien Austria AG:

2009 von der Styria Media Group AG und der Moser Holding AG gegründet, steht die RMA AG österreichweit für lokale Nachrichten aus den Regionen. Die RMA vereint unter ihrem Dach insgesamt 129 Zeitungen der Marken bz-Wiener Bezirkszeitung, Bezirksblätter Burgenland, Niederösterreich, Salzburg und Tirol, meine WOCHEN Kärnten und Steiermark, der Kooperationspartner Bezirksrundschau Oberösterreich und Regionalzeitungen Vorarlberg sowie acht Zeitungen der Kärntner Regionalmedien und den Grazer. Weiters bieten die Internet-Portale meinbezirk.at, woche.at und grazer.at auch im digitalen Bereich lokale und regionale Inhalte.

Weiterführender Link:

RMA – Regionalmedien Austria AG: www.regionalmedien.at

Rückfragehinweis:

Dr. Wolfgang Unterhuber
Chefredakteur Österreich
Regionalmedien Austria AG
Weyringergasse 35, 1040 Wien

M +43/664/80 666 8600

wolfgang.unterhuber@regionalmedien.at